

CAC Voltaire - **vendredi 5 mars 2010 à 19h00**

En collaboration avec l'OMCT et Le Temps

Soirée précédée du protocole d'ouverture du Festival

Solidarité avec le peuple iranien

Depuis la réélection contestée de Mahmoud Ahmadinejad à la présidence de la République iranienne le 12 juin 2009, le pays est déchiré. La radicalisation du pouvoir (fragilisé) détenu par les ultra-conservateurs et l'emprise croissante des Gardiens de la révolution sur la société ont provoqué une rupture du consensus à l'iranienne. Avec pour conséquence une répression accrue, des tortures et des violations des droits de l'homme. Né dans la perspective des élections, le mouvement vert a uni de façon inédite des clans divers, dans un vaste élan de contestation et de liberté. Les opposants au pouvoir ont choisi leur héros par défaut, Mir Hossein Moussavi, un homme du sérail qui s'est surpris lui-même par ses actes de bravoure. L'Iran, complexe, est en équilibre très instable et pourrait basculer dans la guerre civile. Le Festival du film et forum international sur les droits humains a voulu consacrer une soirée de solidarité aux citoyens de ce pays qui défendent leurs libertés.

Débat en présence de :

Hana Makhmalbaf Cinéaste iranienne

Golshifteh Farahani Actrice iranienne

Eric Sottas Secrétaire général de l'OMCT (Organisation Mondiale Contre la Torture)

Karim Lahidji Président de la LDDHI (Ligue des Droits de l'Homme Iranienne)

Modération : **Stéphane Bussard** Journaliste, *Le Temps*

Précédé du film :

Green Days de Hana Makhmalbaf Première suisse



Autre projection le samedi 13 mars à 20h00 au CAC Voltaire salle Langlois

Dans la mesure des places disponibles
Réservations (indispensables) et contact:
Tel: 022 809 69 07 - www.fifdh.org
contact@fifdh.ch
Maison des Arts du Grütli
16 rue du Général Dufour, 1205 Genève